

LÄRMSCHUTZ **JETZT!**

Lärm ist gesundheitsschädlich. Gerade Straßenverkehrslärm gehört zu den Umweltbelastungen, welche die Lebensqualität in Städten und Gemeinden besonders einschränkt; auch Abgas- und Feinstaubbelastung sind nicht außer Acht zu lassen. Einige Gebiete im Landkreis München sind durch die stark befahrenen Autobahnen A92, A94 und A99 in besonderem Maße betroffen. Die Unterzeichner/-innen fordern daher die zuständigen Behörden auf, ein sofortiges Nachttempolimit von 80km/h zwischen 22.00 Uhr und 06.00 Uhr auf den Autobahnen im Bereich der Gemeinden Oberschleißheim, Unterschleißheim, Unterföhring, Ismaning, Kirchheim, Aschheim, Feldkirchen, Haar, Grasbrunn, Putzbrunn, Hohenbrunn und Oberhaching einzuführen.

Eine Initiative der **SPD** München-Land-Nord
mit Bela Bach, SPD Bundestagskandidatin und Peter Paul Gantzer, MdL

Name, Vorname

Adresse

Unterschrift

Rückgabe ausgefüllter Listen an: **Stephan Keck, Maria-Glasl-Str. 12a in Heimstetten**
oder bei: **Werner Unger-Ullmann Weidenweg 11 in Kirchheim**